

12 de junio de 2020

Estimada comunidad de CCSD,

Como su superintendente interina, escribo para expresar mis sentimientos sobre los acontecimientos actuales y mi apoyo a los esfuerzos para abordar las injusticias ilegales y poco éticas impuestas a las personas de color. He trabajado por días para procesar mis sentimientos y capturar mis pensamientos en un formato escrito. Reconozco que estos tiempos dictan la necesidad de que todas las personas tomen una posición. El 8 de marzo de 1965, el Dr. Martin Luther King, Jr. predicó un sermón sobre la audacia en Selma, Alabama. Mientras hablaba de la importancia de tomar una posición contra la injusticia, declaró apasionadamente que "un hombre muere cuando se niega a defender lo que es correcto. Un hombre muere cuando se niega a defender la justicia. Un hombre muere cuando se niega a defender lo que es verdadero". Como individuo y como distrito escolar, nos vemos obligados a adoptar una postura con respecto no solo a los recientes incidentes de injusticia racial, sino también a los años de opresión física y sistémica que se han impuesto a las personas de color.

Desafortunadamente, nuestras realidades pasadas y actuales se han llenado de ejemplos de hombres y mujeres de color que mueren sin justificación. Se han perdido vidas, no solo por tomar una posición, sino simplemente por el color de su piel. A pesar de las muchas mejoras en las relaciones raciales desde el 1965, hay otras áreas que parecen estar estancadas o en retroceso. Tenemos la obligación de hablar en contra de estas injusticias y unirnos al tomar medidas para garantizar la igualdad y la equidad.

Como madre, mi corazón sangra por las vidas físicas perdidas, así como por las muertes espirituales que ocurren cuando nuestros hijos son testigos de la devaluación de sus vidas por parte de algunos miembros de la sociedad. Lloré al pensar que a mis hijos biológicos y escolares no se les puede garantizar la seguridad en su propia comunidad. Es desalentador tener que entablar conversaciones diarias sobre cómo mantener a los niños a salvo de quienes están en posiciones diseñadas para protegerlos. Me siento impotente cuando escucho a los jóvenes hablar sobre sus miedos, frustraciones y deseos de encontrar una manera de ser tratados por igual.

Si bien de ninguna manera tolero los comportamientos ilegales y violentos, entiendo la ira que puede conducir a las respuestas. Debemos proporcionar herramientas y recursos para que nuestras familias y el personal apoyen a los estudiantes mientras navegan los sentimientos que experimentan durante estos tiempos difíciles. Les pido a todos nosotros que aprendamos de esto y que seamos mejores.

El reciente resurgimiento de la atención a la justicia social y racial resuena estrechamente con el grito de equidad de nuestro distrito escolar en la enseñanza y el aprendizaje de todos nuestros alumnos. Hoy, nuestro enfoque en la equidad es más importante que nunca. Es esencial que trabajemos para garantizar que todos los niños tengan los recursos que necesitan para prepararse para la universidad o una carrera. Educar a nuestra juventud va más allá de simplemente enseñar conceptos teóricos. También tenemos la obligación de enseñarles cómo aplicar el conocimiento adquirido de una manera que los convierta en miembros comprometidos de la sociedad. A nuestros hijos se les debe enseñar la importancia de votar y participar activamente en los diálogos sociales y políticos dentro de su comunidad y mundo. Se les debe enseñar que es aceptable estar enojado, pero un cambio significativo y sostenible se produce cuando esa ira se canaliza positivamente hacia vías de acción productiva.

Tres años después del discurso del Dr. King en Selma, pronunció su último discurso antes de su asesinato. En este famoso discurso "He estado en la cima de la montaña", reflexionó sobre las horribles condiciones de la época, pero enfatizó la necesidad de esperanza y aliento. Su declaración "solo en la oscuridad puedes ver las estrellas", me da la esperanza de dónde estamos hoy. Aunque todos estemos lastimarnos personal y colectivamente, no nos podemos quedar atrapados en nuestro lugar de dolor. En cambio, tenemos que buscar las estrellas entre nuestra oscuridad actual. Nuestros alumnos son estrellas. Nuestro trabajo de equidad es una estrella. La pasión de tantos maestros, líderes escolares, padres de familia y miembros de la comunidad son estrellas. Todos debemos comprometernos a brillar más ahora que nunca. No solo debemos crear conciencia sobre las injusticias que enfrentan muchos en nuestra comunidad, sino que también debemos crear conciencia sobre las posibles soluciones para avanzar.

Espero participar en este trabajo crítico con cada uno de ustedes.



Dr. Xernona Thomas
Interim Superintendent